

Estimado Dr. Murillo Godínez

Como siempre apreciamos que nos escriba con respecto a los contenidos de Medicina Interna de México.

Efectivamente con *Archives of Medical Research* existe cierta confusión porque es una revista financiada íntegramente por el Instituto Mexicano del Seguro Social; sin embargo, la empresa que lo edita; Elsevier, la hace aparecer en los índices como publicada en Estados Unidos. Para los fines del escrito la tomamos como una publicación mexicana, por los muy amplios antecedentes al respecto, su patrocinio y su financiamiento. El caso de la *Gaceta Médica de México* parece corresponder a un error y lo hemos comentado con la casa que la publica, Permanyer, y nos han dicho que intentarán corregir que aparezca como publicada en Venezuela.

Con respecto a los cuartiles nos referíamos no a los niveles entre las revistas mexicanas si no a su clasificación entre todas las revistas tomadas en cuenta por Scimago en el mundo, las del área de la medicina. Es por eso que *Archives of Medical Research Annals of Hepatology* y *Salud Pública de México* se encuentran en el segundo cuartil entre las 5312 revistas, *Salud Mental*, *Revista de Investigación Clínica*, *Revista Alergia de México*, *Ginecología y Obstetricia de México*, *Archivos de Cardiología de México* y *Acta Ortopédica Mexicana* se encuentran en el tercer cuartil, el resto de las 22 revistas mexicanas clasificadas, están en el cuarto. Reitero que de todas maneras es un gran orgullo ser tomado en cuenta por tan prestigiado índice bibliométrico, aunque hay que hacer un mayor esfuerzo para ascender dentro de él. Sus críticas y comentarios seguramente nos ayudarán a lograrlo

Manuel Ramiro H
Editor